

Projekt Hasen  
am 07.03.2024

Thema: Schmetterlinge basteln



Gemeinsam gehen wir heute in die Cantinella und arbeiten weiter an unseren Kaffeefiltern, die wir letzte Woche mit Wasser und Farben gezaubert und trocken gelegt hatten. Die Kinder die letzte Woche zum Projekt nicht da waren, dürfen noch einen Kaffeefilter mit Filzstiften bemalen. Anschließend wollen wir aus den Filtern Schmetterlinge basteln. Hierzu dürfen die Kinder den Filter an den Seiten auseinanderschneiden und aufklappen. Anschließend entstehen tolle Flügel eines Schmetterlings. Danach darf jedes Kind seine Flügel in eine Folie legen, laminieren und nochmals ausschneiden.

Zu guter Letzt können sie dem Schmetterling noch Fühler geben, in dem wir Moosgummi zurecht schneiden und die Fühler an den Schmetterling kleben.

Zum Abschluss gibt es zudem noch eine kleine Geschichte von einem Schmetterling, der viele neue Freunde gefunden hat.



Geschichte von dem Schmetterling:

Es war einmal ein farbenfroher Schmetterling, der gerade erst in diesem Frühling aus seinem Kokon geschlüpft war. Da er noch nichts gegessen hatte, brummte sein Magen sehr laut. Der wunderschöne Schmetterling machte sich also auf die Suche nach einer Blume. Er flog direkt die nächste Blume an und trank einen großen Schluck frischen, leckeren Blumenektar. Als er sich seinen Bauch vollgeschlagen hatte, setzte er sich an einen nahegelegenen See. Da hörte er ein Geräusch. Was war das? Vielleicht ein Frosch? Der Schmetterling sah nichts, denn es war schon dunkel. In der Ferne sang noch ein Vogel. Dann schlief er ein. Er träumte einen schönen Traum. Er flog mit seinen neu gewonnen Freunden zu einem Schmetterlingsfest. Am nächsten Morgen wachte er von lauter Musik aus seinem schönen Traum auf. Er guckte sich um und wollte wissen, woher diese fröhliche Musik kam. Der bunte Schmetterling flog los. Die Musik wurde immer lauter und lauter. Er flog noch ein Stück und erkannte bald, von wo diese Musik ertönte. Auf einer großen Wiese flogen Hunderte genauso schöne und bunte Schmetterlinge, wie er es war und feierten ein lautes Fest. Träume ich noch? Fragte sich der Schmetterling. Aber nein, schöner Schmetterling, du träumst nicht mehr! Nun war er glücklich mit seinen neuen Freunden zusammen – wie in seinem Traum.